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小樽南ロータリークラブ会報
１９６ ０ 年 創 立
昭和３５年２月５日
２０２３年１１月１７日金発行
通巻第３０２９号��
１１月１7日のプログラム
●小樽博物館館長 石川様卓話

1１月２４日
●地区大会慰労会
●夜間例会

１２月１日
●移動例会 山本会員卓話

今

週

来

週

再
来
週

2023 - 2024 年度ＲＩ第２５１０地区目標
1.クラブの戦略計画を打ち立て、会員増強を実現しよう
2.ポリオデーに参加しよう
3.地域に根ざした青年奉仕を充実させよう
4.オンリーワンチャレンジを見つけよう

重点項目
女性会員比率１０％達成
ローターアクトの推進
心の健康（メンタルヘルス）づくりを目指す

Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙ
２５１０地区ホームページ
ＩＣＴ委員会Ｆａｃｅｂｏｏｋ
各委員会へのメール

■第1３会例会報告（1１月１０日）　●小樽南RCガバナー公式訪問

●例会場：オーセントホテル小樽　●例会日：毎週金曜日12時 30分
●事務局：〒047‐0032小樽市稲穂2‐15‐1（オーセントホテル内）TEL.0134‐27‐8123
●Club Homepage：URL https://rid2510.org/otarushouth/

■会長・幹事会 (オーセントホテル小樽3階 )
10:00 ～ 10:45
松浦光紀ガバナー、佐藤慶一第 6 グループガバナー補佐
をお迎えし、会長・幹事会を開催しました。
■クラブ協議会 (オーセントホテル小樽2階 )
10:45 ～ 12:30
小樽南 RC 各委員長の活動計画を松浦光紀ガバナー、佐
藤慶一第 6 グループガバナー補佐に発表し、講評をいた
だきました。
■ロータリーソング【それでこそロータリー】
■ゲストビジター紹介
第2510地区 松浦光紀ガバナー
第2510地区 第 6グループガバナー補佐 佐藤 慶一 様
■会長挨拶【三栖会長】

皆さん、こんにちは、今期14回
目の挨拶をさせて頂きます。
本日は松浦ガバナー、最後のク
ラブ訪問となります。
今週の月曜日に､国際奉仕・
VTT委員会の行われていたバンコ
クから帰国とまだまだ、忙しくス
ケジュールをこなされているガバ
ナーです。
今日は訪問されたクラブの状況

なども含めお話を頂きたいと思います。
それでは今日の例会、宜しくお願い致します。
■幹事報告
①例会変更の案内
■出席委員会
令和５年１１月１０日
総会員数５１名　　本日の欠席者数１５名
石川、加藤、桂、工藤、斉田、斎藤 (英 )、佐藤 ( 公 )、佐藤 ( 勉 )、
田中、保知、前川、宮川、村瀬、盛、山下

例会プログラム
■松浦ガバナー卓話

2510地区のガバナー公式訪問
は、本日の小樽南RCへの訪問で
最後となりました。これまで多く
の地区を訪れた松浦ガバナーと質
疑応答形式で進行いたしました。
質問としては、「会員数が少ない
クラブの運営工夫について」「会
員数の減少に伴う合併の検討の有
無」「地区大会の評価」など、活
発な意見交換が行われました。

松浦ガバナーからは、以下のような回答を頂きました。
「特に人口が少ない地方では、会員数の少ないクラブが
存在しますが、そのようなクラブにも町の名士やリー
ダーとしての存在がいて、彼らがリーダーシップを発揮
し、クラブを巧みに運営しています。確かに会員数の減
少により閉鎖されるクラブもありますが、現時点で合併
を検討しているクラブはありません。」
さらに、地区大会については「歴史や慣習、形式に捉われ
すぎる意見もありましたが、総じて、大会もお食事も好評
でした。」とのことで、会員全員が笑顔になりました。



盛　　昭義
野村　定弘
白石　亭一
田中　彰一
湊　　　亨

おめでとうございます

佐藤　公俊
見延　庄三郎
井手　信治

おめでとうございます

会　員　結　婚　祝

会　員　誕　生　祝

まごころ箱・・・・・・いつも有難うございます！

入金集計額 令和5.7.1 ～令和 5.11.10（41,000 円） 円４６６,０００合
計

松浦ガバナー
佐藤ガバナー補佐
小 笠 原 会員… 地区大会無事終了。ご協力いただいた皆様に感謝申

し上げます。なお、これから記念誌の編集にとりか
かりますので、また、ご協力よろしくお願いします。

三　　栖 会員…松浦ガバナー、佐藤ガバナー補佐、本日はありがと
うございました。残り 7か月頑張ってください。

佐藤 (雅 ) 会員…お先に失礼します。
井　　手 会員…結婚祝
見　　延 会員…結婚 62 周年を迎えました。女房は主婦業の定年を

欲しいと言っていますが定年は延長です。
湊　　亨 会員…誕生日祝いありがとうございます。
白　　石 会員…会員誕生祝
広　　瀬 会員…先月、10 月 12 日に、私の会社が創業 70 周年を迎

えました。取引いただきましたお客様に感謝申し上
げます。また、今回の地区大会で、ロータリークラ
ブ在籍 35 年の表彰をいただきました。いつまでも元
気 で、頑 張 っ て い き た い と 思 い ま す。
ありがとうございました。
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